

15.01.2020

## **57. Wettbewerb "Jugend musiziert" - Wetteifern mit Gleichgesinnten**

Zum 57. Regionalwettbewerb "Jugend musiziert" lädt die Städtische Musikschule, Friedrich-Wilhelm-Wagner-Platz 3, am Wochenende vom 24. bis 26. Januar ein. Freitags beginnt der Wettbewerb ab 15 Uhr, samstags und sonntags jeweils ab 9 Uhr. Ausgeschrieben sind 2020 die Solokategorien: Klavier, Harfe, Gesang, Drum-Set(Pop) und Gitarre(Pop). Die Ensemblekategorien lauten: Streicher-Ensembles, Bläser-Ensembles, Akkordeon-Kammermusik und Neue Musik. Gefordert wird bei "Jugend musiziert" ein Vorspielprogramm mit Musik aus verschiedenen Epochen. Je nach Alter und Kategorie dauert das Vorspiel vor der Jury zwischen sechs und 30 Minuten. Über die Teilnahmebedingungen informieren Musikschulen oder [www.jugend-musiziert.org](http://www.jugend-musiziert.org).

Der Wettbewerb "Jugend musiziert" startet im Januar 2020 in mehr als 140 Regionen Deutschlands. Die ersten Preisträger\*innen der Regionalwettbewerbe nehmen anschließend im März an den Landeswettbewerben teil. Die ersten Preisträger\*innen aller Bundesländer sind schließlich vom 28. Mai bis 4. Juni in Freiburg im Breisgau zum Bundeswettbewerb eingeladen.

Seit dem 1. Wettbewerb "Jugend musiziert" im Jahr 1964 haben beinahe eine Million Kinder und Jugendliche teilgenommen, zahlreiche, heute international renommierte Musiker\*innen, haben bei "Jugend musiziert" ihre ersten Bühnenerfahrung gesammelt. "Jugend musiziert" möchte zum gemeinsamen Musizieren anregen, der Wettbewerb bietet Musiker\*innen eine Bühne für den musikalischen Vergleich miteinander und die Beurteilung durch eine fachkundige Jury. "Jugend musiziert" ist offen für Schüler\*innen, Auszubildende, junge Berufstätige und Studierende, die nicht in einer musikalischen Berufsausbildung stehen.

Der Deutsche Musikrat, die Landesmusikräte, öffentliche Musikschulen, Vereine und Privatpersonen sichern die organisatorische Durchführung; Bund, Länder und Gemeinden und zahlreiche weitere private sowie öffentliche Geldgeber stellen die notwendigen Finanzmittel zur Verfügung. Die Sparkassen, als größter Einzelförderer aus der Wirtschaft, engagieren sich ebenfalls seit vielen Jahren bei "Jugend musiziert". Sie unterstützen den Nachwuchswettbewerb auf allen Wettbewerbsebenen.